



Staatsministerium
Baden-Württemberg

KONTAKT

Bürgerreferent des Staatsministeriums



© picture alliance/dpa | Bernd Weißbrod

Haben Sie Fragen oder Anmerkungen? Hier haben Sie die Möglichkeit, mit dem Bürgerreferenten des Staatsministeriums Baden-Württemberg direkt in Kontakt zu treten.

Der Bürgerreferent des Staatsministeriums ist zentraler Ansprechpartner für interessierte Bürgerinnen und Bürger bei Fragen zu den Aufgaben und Themen des Staatsministeriums. Wir unterstützen Sie bei der Suche nach den richtigen Ansprechpersonen für Ihr Anliegen und informieren über die politischen Themen des Hauses.

Ein respektvoller Umgang miteinander ist für uns Grundlage der Kommunikation.

Bitte beachten Sie,

- dass Beantwortungen nur bei konkreter Fragestellung erfolgen können.

- dass Vorschläge, Ideen und Erfindungen zur Kenntnis genommen werden und zur Information an die Fachabteilungen weitergegeben werden können.
- dass eine Bewertung oder Begutachtung von Patenten oder Erfindungen durch unser Haus aus Gründen der Neutralität nicht möglich ist.
- dass es aufgrund der föderalen Aufgabenverteilung zwischen Bund, Ländern und Kommune nicht möglich ist, konkrete Aussagen zu Sachverhalten außerhalb unserer Zuständigkeit zu treffen oder auch über Ausnahmen zu entscheiden. Dies obliegt allein den nach Landesrecht zuständigen Behörden.
- dass sich der Bürgerreferent nicht an Gerichtsverfahren, zivilrechtlichen Streitigkeiten sowie an staatsanwaltlichen Ermittlungen beteiligt. Das Gleiche gilt, wenn Ihr Anliegen bereits in einem Petitionsverfahren behandelt wurde oder wird.
- dass wir keine Rechtsberatung geben und keine individuellen Beurteilungen von konkreten Sachverhalten leisten können.
- dass keine umfangreichen Recherchearbeiten für schulische oder studentische Arbeiten erstellt werden.

So erreichen Sie uns

Senden Sie uns Ihre Bürgeranfrage per Mail an buengerreferent@stm.bwl.de.

Telefonisch erreichen Sie den Bürgerreferenten zu den folgenden Sprechzeiten:

- Montag, Mittwoch und Freitag von 10 bis 12 Uhr
- Telefon: 0711/2153-209

Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass es aufgrund der Vielzahl täglich im Staatsministerium eingehender Anfragen zu Verzögerungen bei der Beantwortung und der Erreichbarkeit des Bürgertelefons kommen kann.

Ansprechpartner in den Ministerien

Bei Anliegen und Fragen zu Themen der jeweils zuständigen Fachministerien stehen Ihnen ebenfalls Bürgerreferentinnen und -referenten als Ansprechpartner zur Verfügung. Hier finden Sie deren Kontaktdaten:

[Baden-Württemberg.de: Übersicht der Kontaktdaten der einzelnen Ministerien](#)

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/kontakt/buengerreferent>